

Bezirksausschuss 23
An den Vorsitzenden
Pascal Fuckerieder



München, den 22.11.2020

Antrag

Die LHM Baureferat wird aufgefordert in Abstimmung mit dem BA23 straßenbegleitende Blühflächen im Stadtteil anzulegen.

Begründung:

Das Anlegen von straßenbegleitenden Blühflächen hat viele positive Effekte. Monotone Rasenflächen werden optisch aufgewertet, Insekten finden Nahrung und der Pflegeaufwand für die Stadt reduziert sich auf ein bis zwei Mahden pro Jahr, was Kosten spart. Beispiele finden sich in unserer Nachbarschaft:

<https://www.verein-dachauer-moos.de/projekte/bl%C3%BChfl%C3%A4chen-gegen-das-insektensterben.html>

Denkbare Bereiche wären:

- Von-Kahr-Str. der Mittelstreifen
- Von-Reuter Str die Verkehrsinseln
- Menzinger Str. kleinere Randbereiche
- Allacher Str., Verkehrsinsel Ernst-von-Belingstr. und Mittelstreifen
- Josef-Schnetz Platz
- Pfarrer Grimm Str und Nebenstraßen
- Ludwigsfelder Str., Mittelinsel vor „Schwarzem Weg“, Randstreifen
- KrautheimEcke Hubert-Beckers-Str.
- Mühlangerstr Randstreifen

usw.

Gez. Falk Lamkewitz für die
Fraktion der Grünen im BA 23